

# 第46回 渋川市民空手道教室

期間：平成31年4月19日（水）より5月22日（水）まで

毎週水曜日（計7回）

会場：渋川市民体育館（19:00～20:30）

主催：渋川市空手道連盟（渋川市スポーツ協会空手道部）

主管：渋川市スポーツ協会渋川支部空手道部・渋川空友館

後援：渋川市教育委員会・渋川市スポーツ協会

群馬県空手道連盟・渋川市武道振興会



## I. 受講者数

一般の部		少年の部		合計
(男子)	(女子)	(男子)	(女子)	
1名	8名	18名	7名	34名

## II. 受講者名簿（第46期生）

No	整理番号	氏名	住所	修了者	No	整理番号	氏名	住所	修了者
(1)	46101	菅井 賢二	伊香保町伊香保	○	(18)	46309	笛木 煌隼	渋川市半田	○
(2)	46201	角田 沙緒里	赤城町津久田	○	(19)	46310	笛木 健士郎	渋川市半田	○
(3)	46202	飯塚 未来	渋川市有馬	○	(20)	46311	田村 穂夏	渋川市石原	○
(4)	46203	丸橋 直子	渋川市金井	○	(21)	46312	田村 篤輝	渋川市石原	○
(5)	46204	佐藤 里菜	榛東村広馬場	○	(22)	46313	宮崎 皓大	渋川市行幸田	○
(6)	46205	別府 裕子	渋川市行幸田	○	(23)	46314	小林 徠亜	渋川市渋川	○
(7)	46206	高根 文子	榛東村広馬場	○	(24)	46315	大嶋 凌英	渋川市横堀	○
(8)	46207	野村 恭子	渋川市石原	○	(25)	46316	飯塚 涉喜	渋川市有馬	○
(9)	46208	宮下 佳代	渋川市有馬	○	(26)	46317	庄司 椋 駕	渋川市行幸田	○
(10)	46301	角田 悠成	赤城町津久田	○	(27)	46318	野村 醒葵	渋川市石原	○
(11)	46302	須田 隼	前橋市下小出町	○	(28)	46401	飯塚 優璃	渋川市有馬	○
(12)	46303	別府 公太朗	渋川市行幸田	○	(29)	46402	丸橋 咲菜	渋川市金井	○
(13)	46304	佐藤 来龍	榛東村広馬場	○	(30)	46403	丸橋 綾香	渋川市金井	○
(14)	46305	高橋 一吹	渋川市半田	○	(31)	46404	須田 ひなの	前橋市下小出町	○
(15)	46306	宮下 凜久	渋川市有馬	○	(32)	46405	飯塚 詩月	渋川市行幸田	○
(16)	46307	奥山 琥太郎	赤城町津久田	○	(33)	46406	横手 維步	渋川市金井	○
(17)	46308	高根 快斗	榛東村広馬場	○	(34)	46407	石関 日音	渋川市有馬	○





第46回渋川市民空手道教室 (2019.5.15 渋川市民体育館)



## 第46回渋川市民空手道教室アンケート結果

—回答者25名—

1. あなたはこの教室を何で知りましたか。
  - ア. しぶかわ広報 (6名) 24.0%
  - イ. インターネット (0名) 0.0%
  - ウ. 友人・知人に聞いて (11名) 44.0%
  - エ. その他 (8名) 32.0%
2. この教室の参加は。
  - ア. 今回が初めて (18名) 72.0%
  - イ. 以前に参加したことがある (7名) 28.0%
3. あなたは以前空手道を習ったことは。[この教室は除く]
  - ア. ある (1名) 4.0%
  - イ. ない (24名) 96.0%
4. あなたはこの教室に参加して。
  - ア. 良かった (23名) 92.0%
  - イ. 別に何とも言えない (2名) 8.0%
5. この教室の期間は。
  - ア. 長すぎる (0名) 0.0%
  - イ. ちょうど良い (23名) 92.0%
  - ウ. 短すぎる (2名) 8.0%
6. 今後もこのような教室を続けてもらいたいと思いますか。
  - ア. 続けてもらいたい (24名) 96.0%
  - イ. 別に何とも言えない (1名) 4.0%
7. あなたは今後も継続して空手道を習いたいと思いますか。
  - ア. 習いたいと思う (8名) 32.0%
  - イ. 機会があれば習いたいと思う (16名) 64.0%
  - ウ. 習いたいとは思わない (0名) 0.0%
  - エ. 別に何とも言えない (1名) 4.0%
8. 今後、この教室に希望することは。
  - ・空手道の素晴らしさが伝わる教室だと思います。
  - ・多くの市民に参加していただき、体力面や精神面の成長に役立ててほしい。
9. 空手道を実際に習ってみて、あなたの感想は。
  - ・身体全体の筋肉を使うので思っていたよりも大変でした。
  - ・集中力の大切さがわかりました。熱中できるととても素晴らしい時間でした。
  - ・子供に口を出してしまうが、いざ自分がやってみると体が動かなくなったり、難しかったです。家でも練習するのが大切だと感じました。
  - ・周りを気にせず自分に集中して習うことの大切さを感じました。
  - ・活気があって、キビキビしていてとても良いと思った。
  - ・これからも続けて習い、楽しく真剣に取り組みたいです。
  - ・日頃の運動不足がたたり想像以上につらかったです。
  - ・左右バランスよく体を使うのでとても良いスポーツだと思いました。
  - ・思っていたよりも親しみやすく、楽しみながら礼儀や基本を覚えられました。
  - ・すごく楽しかった。想像していたのと全然違っていました。
10. その他あなたが空手道に関して感じたことは。
  - ・礼儀作法や精神力も身につくのですばらしいスポーツだと感じました。
  - ・自分から攻撃をしてはいけないことなど、もっと空手を知りたいと思います。
  - ・この教室に参加し、礼儀作法など親子共に身につきました。集中力もUPしたように感じました。
  - ・先輩方にきちんと挨拶されていてとても気持ちよく爽やかに感じました。
  - ・道場の子供たちの様子を見ていると先輩を敬い、小さい子の面倒を良く見てあげていました。
  - ・小さいころから空手道を習うと礼儀だけでなく精神も成長すると思いました。
  - ・人として大切なことが学べると感じました。

